



Bonn, den 12.04.2024

Liebe Eltern der Stiftsschule,

eine ganz **große Bitte** an alle Eltern, die Ihre Kinder mit dem Auto bringen / abholen:

leider gibt es nun weniger Parkmöglichkeiten bei uns in der Theaterstraße. Das Planungsteam der Beethovenhalle benötigt die Parkplätze für die Lagerung von Material. Man hat leider versäumt, mich frühzeitig darüber zu informieren!

Bitte parken Sie nur noch ganz kurz, wenn Sie Ihre Kinder zur Schule bringen; d.h. gehen Sie bitte nicht mehr morgens mit zum Schultor, da wir sonst ein zu hohes Verkehrsaufkommen haben. DANKE für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung.

Wir haben bereits Überlegungen, wie wir diese Situation leicht verbessern könnten. In Absprache mit unserer Schul-Elternsprecherin werden wir uns an die Stadt Bonn wenden und uns um eine Bring- und Abholzone bemühen.

Zukünftig sollen wohl auf den früheren Parkplätzen, Fahrrad-Container zum Parken kommen...

Jedoch noch eine schöne Nachricht: Wir sind nach den Osterferien mit unserem neuen Konrektor, Herrn Stefan Laßlop, gestartet. Hier nochmal einen herzlichen Dank für die Unterstützung von Seiten der Elternschaft, dass die Stelle ausgeschrieben werden durfte.

Herzliche Grüße

Eva Schmitt